
4 Pièces

300 m²

Réf. 84290481

995 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à vendre (06310)
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Investissement Patrimonial et LocatifCette propriété balinaise incroyable

au  cœur  de  Beaulieu-sur-Mer  offre  une  expérience  unique  dans  un

cadre tropical  et  luxuriant.Entièrement  rénovée avec des matériaux de

haute  qualité  et  une  attention  aux  détails,  elle  se  compose  de  deux

maisons face à face de plain-pied de 75 et 35 m2. Au cœur d'un jardin

exotique,  un  gazébo  de  8  m2  donne  sur  le  bassin  spa  et  balnéo  à

proximité de la fontaine. L'ensemble, sur un terrain de 300 m2 dégage

une  atmosphère  unique  et  relaxante  ,parfaitement  adapté  à  un

investissement locatif ou une résidence ...

Heritage  and  rental  investmentThis  incredible  Balinese  property  in  the  heart  of

Beaulieu-sur-Mer  offers  a  unique  experience  in  a  lush,  tropical  setting.Entirely

renovated  with  high-quality  materials  and  attention  to  detail,  it  comprises  two

single-storey,  face-to-face  houses  of  75  and  35  m2.  In  the  heart  of  an  exotic

garden,  an  8  m2  gazebo  overlooks  the  spa  and  balneotherapy  pool  near  the

fountain. Set in a 300 m2 plot, the property exudes a unique, relaxing atmosphere,

perfectly suited to rental investment or second home.The authentic Balinese style is

reflected in the decoration of the ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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